

Acribillan en Juárez al jefe antisecuestros

Comando lo intercepta, le dispara casi 50 veces y quema su camioneta

POR CARLOS CORIA RIVAS

CORRESPONSAL

estados@nuevoexcelsior.com.mx

CHIHUAHUA.— El comandante del grupo antisecuestros del gobierno de Chihuahua fue ejecutado en Ciudad Juárez por un comando que, además, incendió el vehículo oficial en el que viajaba.

Carlos Soltero Cano, de 33 años, viajaba la noche del jueves a bordo de una camioneta tipo Durango. Fue interceptado

por sicarios, que le dispararon con fusiles AK-47 casi en 50 ocasiones y luego, al parecer, le lanzaron una granada de fragmentación, por lo que el vehículo se incendió.

El primer reporte de la Policía Ministerial indica que el atentado ocurrió cerca de las 23:00 horas en calles de la colonia Fuentes del Valle.

En el sitio se localizaron 40 casquillos percutidos calibre 7.62 x 39 mm. Los peritos indicaron que el coman-

dante alcanzó a salir de la patrulla en un intento de repeler la agresión, pero fue superado por sus atacantes, quienes lo cercaron en dos vehículos.

Soltero Cano era líder del nuevo grupo antisecuestros, creado por la Procuraduría estatal con el apoyo del gobierno de Colombia. El grupo había logrado contener la ola de plagios y desarticulado importantes bandas de secuestreadores, muchas de ellas encabezadas por menores de edad.



Estados con el mayor número de asesinatos en lo que va de este año:

SINALOA	237
CHIHUAHUA	223
DURANGO	84

